
Die Verwaltung erklärt den derzeitigen Sachstand. Die Gespräche über den erforderlichen 
Grundstücksbedarf werden zur Zeit geführt und Angebote den Grundstückseigentümern 
vorgelegt. Darüber hinaus erfolgt die Abstimmung mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW. 
 


